



Notre quatrième journée à Saint Lary Soulan

publié le 14/12/2017

Dernières publications pour ce voyage scolaire car demain nous n'aurons pas le temps avant le départ.

Au programme de cette journée, télésiège, nouveau domaine (Espiaube) pour beaucoup d'entre nous et des progrès pour tout le monde.

Ce soir la boum tant attendue...

A demain.

Document joint

 (durée 01:27) (MPEG4 de 26.4 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.